

あけましておめでとうございます。  
新年にあたり、新生活様式、ネット活用を考える。

施設長  
柏崎 董

今日は、誰もが自分の西暦の生まれ年と年齢を足したらちょうど、2020になる日なんですって。そして、次に世界中の人が同じになるのは1000年後だそうです。今は大変な時期ですが、そんな日に、世界みんなが幸せになれることをお祈ります。

クリスマスの日に、こんな情報がネットで出回っていた。「ふ〜ん、なるほど」と真に受けてしまったのだが、よく考えれば至極あたりまえのことであるし、「誕生日が来ていない人は2020にならない(残念)」、「次は1000年後?なんと貴重な!」とこの部分にもだまされたが、来年は誰もが2021になるのである。

ネットが普及し、私たちは日々SNSを活用し、ネット情報に頼り、振り回されている。便利な世の中になったが、悪意のある情報の識別やあふれる情報処理に時間を割いている。

しなの園も「LINE(ライン・コミュニケーションアプリ)」を活用した面会ができるようになりました。「ラ

インって何だ?アプリって?」と思われた方は、近くの子供さん、お孫さんに聞いてみてください。知ると便利です。「うちのじいちゃん(ばあちゃん)は話できないし・・・」という方も、話をしなくても顔をお互いに見ることができます。動画・写真を送ることもできます。「自由に家族と会えない時が来るなんて・・・」、これも寂しい現状ですが、ネットであればどんなに距離があっても繋がる事ができる。活用しない手はないですよ。そして、心の距離を縮めることができるといいですね。

コロナで大きく生活様式が変わりました。ネットの活用もしかり、ロボット機器の導入も進むでしょう。時代についていかねば・・・。暗い情報ばかりの2020年でしたが、新しい年を迎え、まずは、コロナが終息しますように、そして早く以前のようにご家族やボランティアや地域の皆様が自由に出入りし、笑顔でお話しができる、そんな時がやってくることを心より願っております。今年もしなの園をどうぞよろしくお願い申し上げます。

## 令和三年お正月

今年は菱潟の西山様より立派な門松を作っていただきました。お正月気分倍増で縁起良く福を呼び込めるのではと願っています。ご利用者様のお正月のご様子を一部ですがご紹介致します。皆様健やかにお正月を迎えられたようです。







## ☆いきいき倶楽部 ハッピークリスマス! ☆

**2020年12月25日** しなの園にサンタがやってきた～  
 クリスマスワゴンで皆さんのところへケーキやフルーチェのプレゼントをお届けに！スタッフのエプロン姿も可愛かったですよ～(\*~\*)

そして・・・10月にしなの園で収穫したサツマイモを使い渡辺管理栄養士が芋羊羹とスイートポテトを作って、おやつに提供してくれました。やさしい食感とお味で大好評でした。









## 特養面会制限について

～面会中止期間延長のお知らせ～



面会中止期間を1月17日までと予定しておりましたが、新潟県の新型コロナウイルス感染症の発症状況を鑑み、面会中止期間の延長をさせていただくことといたします。ご家族の皆様におかれましてはご心配とご迷惑をお掛けすることとなり大変申し訳ありませんが、どうかご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

尚、LINEアプリを使った面会も可能となりました、積極的にご活用いただきご家族とのコミュニケーションのお手伝いできればと思います。どうぞお気軽にお申し出下さい。(1月初めの発送文書をご参照ください)

### 冬期間の送迎について

天候・道路状況によって多少送迎時間が前後する場合がございます、ご了承いただきたくお願い申し上げます。また、大幅に時間が遅れる場合、ご連絡を差し上げますので、よろしくお願いいたします。

(在宅スタッフ)





### ＜デイサービス相談員変更のお知らせ＞

1月1日付け デイサービス相談員 加藤憲司・塚野哲也  
 総務課長補佐 近藤一茂

よりよいサービス提供に努めてまいります。宜しくお願い致します。

編集後記

「今年は大雪になるよ！」の前予想に半信半疑でしたが想像以上の降雪に皆さんも大変な思いをされた事でしょう。とは言えまだ1月冬本番です。除雪作業、車の運転には十分に注意しましょう。


 平山